

GranadaDigital

Martes, 25 de Enero de 2011, 09:58

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

habrá más movilizaciones

Profesores de la UGR se concentran para reivindicar un contrato indefinido tras diez años de trabajo

Lunes, 24/01/11 19:25

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar

0

E.P.

Profesores de la Universidad de Granada (UGR) se han concentrado este lunes en el Vicerrectorado de Ordenación Académica para reivindicar su derecho a un contrato indefinido tras diez años de trabajo y una vez que la Agencia Nacional de Evaluación les ha concedido la acreditación necesaria.

Uno de los miembros del comité de empresa, Francisco Javier Durán (CCOO), ha señalado en un comunicado que esta concentración es el inicio de una campaña de movilizaciones que se mantendrá hasta conseguir la estabilización de todo el colectivo y así se lo han hecho llegar a la institución docente.

Además, estos profesores afirman que son objeto de un trato discriminatorio por parte de la UGR pues en el resto de las universidades andaluzas, todas ellas sometidas al mismo convenio colectivo, “el acceso a un contrato indefinido se produce en cuanto se consigue la acreditación necesaria”.

Con anterioridad a esta concentración, un grupo de afectados aprovechó la celebración de la festividad del patrón de la Facultad de Derecho para hacer entrega al rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, de un escrito en el que exponían sus reivindicaciones y él ha confirmado que les recibirá la próxima semana para abordar el asunto.